



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Abogados y procuradores se manifiestan este sábado en Madrid para reclamar mejores pensiones y un Turno de Oficio «digno»

Movimiento #J2 ha convocado para este sábado una gran manifestación en Madrid con el objetivo de denunciar las "irrisorias" pensiones de jubilación (entre 300 y 450 euros), la falta de coberturas "elementales" de las Mutualidades alternativas a la Seguridad Social y reclamar que la Pasarela al RETA se materialice mediante las reformas legales oportunas. A esta llamada se han unido otras organizaciones como Anama (Asociación Nacional de Afectados por la Mutualidad de la Abogacía), Marea Negra o Sindicato Venia.

El lema de la manifestación del 3 de febrero es: "**Pasarela al RETA ya!**". Lo que pretenden los abogados y procuradores mutualistas es traspasar el dinero que han ingresado en su mutua e ingresarlo en el sistema público, y que se les reconozcan sus años trabajados, tanto para las personas que ahora mismo no pueden salir de las mutuas, como a los que se han ido y a los que ya están recibiendo esa **pensión de 200 o 400 euros**.

Igualmente, reclaman **mejoras fiscales** para que a la hora de rescatar lo aportado, no tengan que tributar como si se tratase de un fondo de ahorro.

Abogados y procuradores aspiran a que sus reivindicaciones hagan reflexionar al Gobierno y que se legisle de manera "que se permita la posibilidad voluntaria de pasarela al RETA, y en el plazo qu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |